

INFORMACIÓN DEL PROGRAMA

El programa Cohesión Territorial para el Desarrollo busca contribuir tanto al cambio institucional como al de políticas públicas, para crear mayores oportunidades y capacidad en las zonas no metropolitanas. Ello, con la finalidad de que cada territorio exprese su potencial de desarrollo y que éste signifique la reducción de las desigualdades existentes.

En un país territorialmente cohesionado dará lo mismo el lugar en que se nace y se crece, porque en todos los territorios existirán similares oportunidades y calidad de vida.

El programa, coordinado por Rimisp – Centro Latinoamericano para el Desarrollo Rural, está siendo ejecutado por una red de socios y

organizaciones en Brasil, Chile, Colombia, Ecuador, El Salvador, México, Nicaragua y Perú.

Los especialistas están estudiando en profundidad algunas de las causas de la desigualdad territorial y los costos de esta para la sociedad; además de dialogar e interactuar con todos aquellos que tengan la voluntad de materializar soluciones.



Entrevista Ing. Ángel Jamill Ramón Vivanco. “Nuestra experiencia es que el enfoque territorial rural en el Ecuador, ha posibilitado una mayor participación y empoderamiento de los actores locales”.

Entrevistamos al Ing. Ángel Jamill Ramón Vivanco, Viceministro de Desarrollo Rural (E), Viceministerio de Desarrollo Rural - Ministerio de Agricultura, Ganadería, Acuacultura y Pesca (MAGAP).

[+ Ver más](#)



Editorial: Equipo CTD.
Aprender de la experiencia: Una mirada hacia la implementación del Desarrollo Territorial Rural en América Latina.

La experiencia de programas y políticas basadas en los principios del Desarrollo Territorial Rural en América Latina comienza a dar frutos.

[+ Ver más](#)

AGENDA

Investigador de Rimisp, Juan Fernández, liderará grupo de trabajo en el VI Congreso GIGAPP 2015

El sociólogo e investigador en políticas públicas, viajará en septiembre a Madrid, para participar en el VI Congreso Internacional en Gobierno, Administración y Políticas Públicas, coordinando el Grupo de Trabajo N° 10 del Área de Políticas Públicas, denominado “Políticas públicas para la cohesión territorial”.



Grupos de Dialogo Rural (GDR) El Salvador.

Contribuyendo al empoderamiento de las mujeres rurales Salvadoreñas.

A comienzos de junio se publicarán los resultados del estudio Derecho a la tierra y empoderamiento económico de las mujeres rurales en El Salvador, proyecto parte del GDR, y que pretende ser material de orientación para la agricultura familiar, además de contribuir en el desarrollo rural territorial con equidad de género.

[+ Ver más](#)



En el área de Cohesión Territorial para el Desarrollo.
Nuevo proyecto de Planificación y Gestión Turística en la Región de Los Ríos.

Con la adjudicación de la convocatoria del Servicio Nacional de Turismo, el proyecto pretende apoyar la gestión de los Municipios para lograr una adecuada implementación de herramientas de planificación y gestión turística.

[+ Ver más](#)



Publicaciones:
Trampas espaciales y la persistencia de la pobreza y desigualdad en Perú.

Perú ha tenido números positivos en la superación de la pobreza en sus últimas dos décadas. Sin embargo, este avance no se ve de forma homogénea en el territorio nacional, dejando en importante desventaja a las zonas rurales.

[+ Ver más](#)